

PEPE GRILLO



PGR tras las FARC

Mientras los políticos discuten, la PGR investigará a las FARC de México. En Morelos se confirmó que mexicanos "de las FARC" dirigen manifestaciones de maestros contra la Alianza por la Calidad de la Educación. Y eso es intromisión, violación de la soberanía. Miguel Alcántara, subprocurador Jurídico de la PGR, dijo que es una línea que se tiene que abrir necesariamente a la investigación. Y lo hará, y dará noticias.

Comunicador de lujo al GDF

Muy bien vista fue la llegada de Óscar Argüelles a la Dirección General de Comunicación Social del GDF. Se vio como una muestra de la importancia que Marcelo Ebrard le da a su comunicación con la sociedad, a través de los medios. Y Argüelles tiene la capacidad y la experiencia para hacer en el GDF el papel adecuado que necesitan el gobernante y los gobernados. El comunicador tomó posesión ya, y pronto se verá su mano en la tarea encomendada.

Pío: no dije ni pío

El lunes en la mañana, Pío López Obrador anunció en Chiapas la ruptura PRD-FAP. O sea, la ruptura López-PRD. Es lo que se ve, no oficial, "porque no conviene". Y como son López, Pío reculó y dijo que él no dijo ni pío. Dicen que su hermano le corrigió la plana por teléfono.

PT y Convergencia cobijan a AMLO

Que no hay ruptura dicen los López, pero ayer el

peje se reunió con su nuevo estado mayor para trazar la estrategia del 2009.

Están Dante Delgado, Pedro Jiménez, Ricardo Cantú, Alberto Anaya, Luis Maldonado y Gonzalo Yáñez, de PT y Convergencia.

Habrán spots y mensajes, y López como figura principal, desde luego.

Todo lo pagarán PT y Convergencia, dicen,

¿AMLO periodista?

Y se insiste en el periódico de López Obrador, que va a imprimir un millón de ejemplares.

Que será a todo color, y se repartirá en todo el país... ¡gratis!

Habrá que ver si de verdad sale en enero, si es semanario de a millón y si lo pagan los dos chicos.

Será tarea para el IFE, en su propósito de transparentar los gastos de campañas.

Que el dedo señaló a Elizondo

Dados cargados en Nuevo León a favor de Fernando Elizondo, se quejan panistas.

Que senadores cercanos al PAN y Los Pinos presionan a alcaldes de la capital y San Nicolás para que inicien campañas.

Y que para no fallarle a Elizondo, quien ya fue interino, se presentan como enviados del líder Germán Martínez y aún del propio número uno de Los Pinos.

"Bombas" en un reclusorio

En el Reclusorio Oriente, en el túnel que lleva a los juzgados, se encontraron tres "bombas".

Sí, donde no debe haber ni una navaja hay explosivos.

El asunto no es para levantar los hombros y sonreír.

Los artefactos no serían seguramente para festejar la Navidad.

Que no pase como con los celulares, que están prohibidos en los penales, que se les bloquea, pero siguen enviando órdenes a bandas de secuestradores.

pepegrillo@cronica.com.mx

